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faire par Mr le Grand-Vicaire Louis Proulx, Curé de Ste Marie
de la Beauce, et M r Antoine Racine, premier Evêque de Sher-
brooke et alors chapelain de l'église St'Jean-Baptiste de,Québec,
deux amis des Sours de la Charité, qui ne voulaient pas que la
Maison-Mère de cette communauté s'éloignât de l'endroit qu'elle
occupe au faubourg St Jean. De son côté, Mr Falardeau voulait
absolument que la Maison qu'il désirait fonder fat indépen-
dante.

Pendant ces divers incidents l'idée que la fondation du
nouvel hôpital reviendrait un jour à l'Hôpital-Général, comme
le désirait Mr Falardeau, se fortifiait toujours davantage. On
s'entretenait de ce grand projet, mais surtout on priait et on
faisait prier.

Un jour, dans l'été de 1868, la Supérieure de l'Hôpital-Géné-
ral, St Zéphirin, (la future première supérieure du Sacré-Coeur,)
alla voir sa soeur Ste Anastasie, l'annaliste que je cite, à l'infir-
merie où elle était bien malade, et lui demanda si elle avait
toujours foi dans la fondation, "Savez-vous, dit-elle, que les
Seurs de la Charité ont déjà fait transporter 300 voyages de
sable? "-C'est très-bien, répondit Ste Anastasie, elles bâtissent
sur le sable, leur édifice ne durera pas. "

De son côté, Mr Falardeau ne perdait point espoir. Lui aussi
priait, car c'était un véritable bon chrétien qui voulait faire
le plus de bien possible avec son euvre projetée, et il le vonlait
par les voies qu'il croyait les plus sûres.

Cependant voilà que le 1er mars 1871 arrive à Québec un
télégramme de deRoie, annonçant la nomination de Monsieur le
Grand-Vicaire Elzéar Alexandre Taschereau, Supérieur du
Séminaire de Québec'u siège Archiépiscopal de Québec. Le nou-
vel Archevêque élu, qui ne devait être sacré que le 19 courant,
alla faire une première visite à la communauté de l'Hôpital-
Général à laquelle il témoignait porter une particulière estime.
Sur cela, Mr Falardeau augurant bien de la nouvelle adminis-
tration pour son ouvre chérie, s'empressa d'aller offrir la fon-
dation à l'Hôpital-Général qui l'accepta à la condition que le
projet serait soumis auparavant à l'approbation de l'Archevê-
que, ef on convint de lui en parler à sa prochaine visite.

En effet, le 23 du même mois de mars, Sa Grandeur s'étant
de nouveau rendue à l'Hôpital-Général, la demande officielle
fut faite au parloir par le Conseil, en présence même de


